



Diego Caballero Bonifaz

Sergio Jiménez Ruiz

Reporte de Lectura Antropología medica

Antropología Médica N POR EDUCAR

1 "B" Introducción Antropología medico

Dr. Sergio Jimenez Ruiz

Diego Casallero Bonicaz

LA antropología médica es un subcambo do la antio Pología social y cultural. Es la traducción del Término medical Anthropology esta silve pava la investigación empina y la producción de Teolio por pane de la anthopologos sobre los Procesos sociales 1 las representaciones culturales de la salud. Las relaciones disciplinares entre la antivorologia y la medicina introducido Por los tratados hirocláticos esto ayudo una netodo 109 ra Para el estudio de casos clinicos la Antiopología ocupo un 1099) destacado en las ciencias baísicas medicas gracias a la relación entre la antiopologia inedicina y Practica cinica sin embargo la educación nedica entezo a sel lestringida por los Ploblemas del desalvollo clínico, pero es un navcador nu'l involtance de las ciencias nedicas Lasicas que son las asigna rulas piecisnicas. Amedida que la nedicina eve encellando Eve evolucionando la nedicina pero Tampo significo Janas una ecisión conpicia entre anyas discipinas y ajudo a 19 evolución de Proyecto Profesional de enferneria

Consideraciones Antropologicas en el proceso de Fornación del nedico & senera,

El hombre es objeto de varias ciencias puesto que incluyen nuchas aveas en el estudio del ser hunano cono labiolosia. psicología y sociocultula y todas están le la cionadas entre si se 300 el cientifico edgar morin dice que para entender en hondie se debe de en Tender la socio cultula Fisica y biologia y es nul inpoplante para el desallo-110 de 105 Mocesos psicologicos y culturale, del ser hunano. hay diversas Toonias que se Le martinez que es nur inportante estudiar la cultura y su nedio en el que se desallola el sel huano rajor entendez al sel honamo Va que es un Proceso de biocultura, 4a que los pioces culturales y hiologicos son deterninantes para entender al ser hunano. Tambiés para el proceso evolutivo de los hunanos. Esta Westion es un Proceso muy inportante para el proceso cornativo de un redico y roder entender y MeJoral la relación nedico paciente y itansien entender, entatizar en los factores sociales, bioculturales, psicologicos ya que son nuy inportantes en los Procesos de salud y en el Polique la sociedad la. ta asi su salud, así cono sus nedidas preven. TVas. Este testo también nos habia de que en la contentroreanidad es ruy inpostante investigar y conocci las ciencias nedicos sociales i des de el Ploblena del ser hunano y poder recornular conceptos acerca de los seles hungaos y, asi poder y asi entender

Dr. Sergio Jimenez Ruiz La Antropología médica de pedro lain entraigo: Listoria y Teoria Nelson IT ollinger Este retto nos había sobre la antiorología nédica de loin sigue su metodología ix con Tex Iugii Za su antiopología medica con fundamentos científicos y las doctivinois, nediante la relación medico paciente. Este es un honenage asus labores cientrercas y nos hobia de las 4 disciplinas mas inportantes para pedro Igin que es la antholo. 10910 filosofica, antiopolosia nedica. Ais Toria de la Médicina y historia de la cultola española y 19ín considera cono su en presa mas intelectual y dice que la nedicina no cura sin doctina cientifica. Publico diversos esemplaves de su obra de Antiorología nedica Tuvo 3 Ediciones la Princia 1984, 1985 y 1986, Todas estas desabalecicion en un incenció de los almacenes de la barcelonesa editorial, pionio en su calvera Profesional renuncia a la Practica nedica para dedicar se a la investigación y la docencia en la universidad de la historia y la consecuencia de 19 Eilosofia en la medicina y esun an. recedente de la antiopologia médica ai dia de hoy, lain concile a la antio pologia ne. dica cono el conocimiento científico y meta-Essico del honsve. la Antiopologia de lain deriva de consinación historica de la cien. cia itanbien nos menciona que la ciencia de riva y laciencia hunana y natura, delivan de la Antiopolosia nédica y la Mera Eisica Aunana.

Bibliografía

Breve introducción a la Antropología médica. (s.f.). CENTRO DE INVESTIGACIÓN EN ANTROPOLOGÍA MÉDICA (MARC. Obtenido de https://www.marc.urv.cat/es/

Orringer,
N. (2008). La antropología médica de Pedro Lain Entralgo: Historia y Teoria. Ars Medica.

Revista de Humanidades. Obtenido de file:///C:/Users/Lenovo/Downloads/La_antropologia_medica_de_Pedro_Lain_Entralgo._Historia_y _teoria.pdf

Odalis Querts Méndez, .. C. (octubre de 2013). Consideraciones antropológicas en el proceso de formación profesional del médico general. MEDISAN vol.17 no.10. Obtenido de http://scielo.sld.cu/scielo.php?script=sci_arttext&pid=S1029-30192013001000014